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 L’anno duemiladiciotto(2018)  il giorno 27 del mese di marzo si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dal presidente Fatelli Elisa  alle ore 12:00 in 
I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00, con il seguente Ordine del Giorno: 

- Mercato coperto via delle Clarisse. 

Risultano presenti all’appello i Sig.ri consiglieri:  

             SOSTITUTI 

1 FATELLI ELISA Presidente P  

2 VALIA CARMELA Vice Presidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 SERVELLI IVAN Componente A LO SCHIAVO FILIPPO 

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 ARCELLA RAFFAELE Componente P  

7 LA  GROTTA M.ROSARIA Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A  

9 GIOIA CLAUDIA Componente P  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A ENTRA 12:40 

11 PILEGI LOREDANA P. Componente A  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P  

13 FIORILLO MARIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P ESCE 12:40 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente A  

16 LO BIANCO ALFREDO Componente P  

  

Verbalizza il consigliere Claudia Sarlo. 

Presiede e apre la seduta il presidente Fatelli Elisa dopo aver accertato la presenza 

del numero legale dei partecipanti per la validità della stessa. 

 



Interviene il commissario Lo Bianco Alfredo il quale riferisce che si è parlato più 
volte del mercatino delle Clarisse. Il 7.03.2018 lo stesso, aveva fatto una richiesta 
scritta al Dirigente del settore sullo stato  dei fatti del suddetto mercatino,dato che il 
mercatino dovrebbe fungere da volano per corso Umberto, sia dal lato ortofrutticolo 
sia  all’interno . Egli aveva segnalato la trascuratezza dei luoghi e dei banchi  
obsoleti e quindi vorrebbe dare dei suggerimenti ai commercianti. Inoltre,  fa 
presente che attende la relazione del Dirigente nella quale vuole sapere: 

1) Perché esistono ambulanti abusivi  sul lato dalla parte del mercato; 
2) A chi sono stati dati in concessione i box, se ne avevano diritto e se c’è il 

contratto in essere. 

Chiede l’intervento immediato del Dirigente del settore di competenza e di inviare a 
questa Commissione ( entro 10 giorni  da oggi )  la relazione scritta  e firmata per 
poter trattare questa pratica come è stato  già fatto in alcune sedute precedenti, con 
gli interventi dei commissari La Grotta, De Lorenzo e Sarlo. 

In caso contrario, sarà richiesto l’accesso agli atti come prevede il Regolamento 
Comunale. 

Il presidente provvederà ad inoltrare la richiesta. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, la seduta si chiude alle ore 12:50. 

 

 

          IL   SEGRETARIO                                                                           IL PRESIDENTE   

       Claudia Sarlo                                                                          Elisa Fatelli 

          


